

Partido Comunista dispara contra Alinco por desinformación en crisis de Escuela Despertar



Puerto Aysén.- Ante la crisis que afecta a la Escuela Despertar, el Partido Comunista de Aysén expresó su preocupación por la desinformación y el uso político de la movilización por parte de algunos sectores, señalando directamente al diputado René Alinco como responsable de promover decisiones irresponsables que retrasan una solución efectiva para la comunidad educativa.

Según la colectividad, el Ministerio de Educación ha presentado una alternativa concreta para enfrentar la situación: el arriendo del internado del Liceo Politécnico de Aysén. Esta medida permitiría atender a los estudiantes en condiciones dignas y en un menor plazo. No obstante, denuncian que estos esfuerzos han sido obstaculizados por

intereses políticos que buscan sacar provecho de la preocupación de apoderados y docentes, sin ofrecer una salida viable.

“El problema no se resuelve con expectativas falsas ni bloqueando opciones que pueden dar una respuesta rápida y segura. La comunidad educativa merece soluciones basadas en criterios técnicos y financieros responsables, no en cálculos electorales ni presiones sin fundamento”, señala la declaración pública.

Desde el Partido Comunista valoraron la movilización de la comunidad educativa en defensa de condiciones dignas para los estudiantes, pero llamaron a que las decisiones se tomen con información objetiva, priorizando el bienestar a largo plazo del establecimiento.

Finalmente, exigieron que se detenga la

manipulación política de la crisis y que se permita avanzar en soluciones concretas. “La educación de niños, niñas y jóvenes en situación de vulnerabilidad no puede seguir siendo moneda de cambio para disputas políticas”, concluyeron.

Ayer pasadas las 17:30 horas el Gobierno confirmó la salida de la seremi de Educación Isabel Garrido Casassa, militante del PC, quien había sido fuertemente criticada por los padres y apoderados de la escuela Despertar, ante el manejo que dio como autoridad sectorial a esta controversia.

SE VENDE
Jeep Nissan Qashqai, año 2019
Unico dueña, cierre centralizado,
espejos eléctricos, frenado
automático, radio bluetooth,
entrada aux, conexión USB,
mando de control al volante.
+56926245228